

Jepang Bangunkan Gedung MI Trenggalek

Ditulis oleh Redaksi Surabayakita
Jumat, 18 November 2016 18:24



Surabayakita.com - Konjen Jepang Surabaya memberikan bantuan untuk dunia pendidikan di wilayah Trenggalek Jawa Timur dengan membangun gedung Madrasah Ibtidaiyah di Desa Salamrejo, Kecamatan Karanganyar.

Gedung mulai dibangun sejak beberapa waktu lalu dan diresmikan pada Jumat (18/11/2016). Ikut hadir saat peresmian, Konsul Jenderal Jepang di Surabaya Yoshiharu Kato, Bupati Trenggalek Emil Dardak dan Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Trenggalek, Mustofa Alchamdani, serta Direktur Wahana Bina Partisipasi Masyarakat (WaBPiM) Siwi Rochani.

MI Muhammadiyah (MIM) Salamrejo ini merupakan sasaran dari Program Bantuan Hibah untuk Keamanan Manusia Tingkat Akar Rumput atau Grant Assistance for Grass-Roots Human Security Projects (GGP). MoU Proyek ini ditandatangani pada Maret 2016 dan bernilai sebesar Rp.950 juta.

MIM Salamrejo dengan bantuan WaBPiM (NGO lokal) dalam Program Bantuan Hibah untuk Keamanan Manusia Tingkat Akar Rumput ini telah mendapatkan pembangunan 6 ruang kelas, 4 unit toilet, 192 kursi siswa, 6 set kursi dan meja guru, serta 6 papan tulis.

Mustofa Alchamdani, Kepala Kementerian Agama Kabupaten Trenggalek dalam sambutannya menyebutkan ada 114 Madrasah di Trenggalek dan hanya 2 yang negeri, sehingga bantuan akar rumput pada madrasah swasta seperti MIM Salamrejo ini sangat dibutuhkan di Kabupaten Trenggalek.

Bupati Trenggalek, Emil Dardak, menyampaikan ruang kelas baru yang diberikan dapat menjadi semangat baru MI Muhammadiyah Salamrejo. Emil yang pernah kuliah di Jepang berharap siswa siswi yang mendapat bantuan ini kelak dapat bersekolah di Jepang dan menjadi simbol persahabatan antara Jepang dan Indonesia.

Konsul Jenderal Jepang di Surabaya, Bapak Yoshiharu Kato dalam sambutannya juga menyampaikan

"Bantuan Hibah Jepang untuk keamanan manusia tingkat akar-rumput ini merupakan itikad baik dari masyarakat Jepang untuk masyarakat Indonesia yang sudah memiliki persahabatan yang erat dengan Jepang dan agar berefek jangka panjang," kata Konsul Jenderal Jepang di Surabaya, Yoshiharu Kato. (SK2)